

Dice Mujal que no ha pensado por el momento retirarse de la C.T.C.

Comprobarán los inspectores si los obreros de construcción tienen la tarjeta que fija la Ley

El secretario general de la Confederación de Trabajadores de Cuba, señor Eusebio Mujal Barniol, hizo en el día de ayer algunas declaraciones relacionadas con algunas notas informativas publicadas por periódicos de esta capital, en el sentido de que abandonará la dirigencia obrera para dedicarse a la vida política partidista.

"En las últimas 24 horas, —dijo Eusebio Mujal— varias notas de prensa y radio han reportado que me retiro de la CTC., y que voy a los cuadros de la política nacional.

"Declaró. —dice Mujal contestando a esas notas— que no hay motivos para retirarme de la Secretaría General de la Confederación de Trabajadores de Cuba, donde cuento con el respaldo y afecto de todos los dirigentes y afiliados.